令和4年度 第9号

令和4年12月16日

平野小中地域学校協働活動



いころの里通信



平野中学校 HP: http://hirano-j.esnet.ed.jp/ • 平野小学校 HP: http://hirano-e.esnet.ed.jp/

「戦」今年の漢字が発表されましたね。

コロナ禍の中での、突然のロシアによるウクライナ攻撃はショッキングでした。「戦」と言うとなんとも悲しいイメージですが、12 月にあったワールドカップも戦いです。こちらは胸の熱くなる戦いでした。ブラボー!!

さて、2 学期も終わりですね。多くのふるさと学習を、地域の協力の下実施することができました。ありがとうございました。

また、コミュニティ・スクール3年目として、 中学生も参加しての熟議もでき、「平野の良さ」 を改めて実感できました。



11月22日(火)

炭焼き講習(小6)

12 月の炭焼き体験の前に、煙友会の方から炭焼きについてのお話を聞きました。

炭のできるまでの工程、12月に体験する仕事の内容を教えていただきました。





11月25日(金)

平地上分館の餅つき(小3)













5月の田植え、9月の稲刈りに続き、 餅つきを体験させていただきました。た ぶん、子供たちが一番楽しみにしていた 活動だと思います。

慣れない手つきで杵を振り上げての餅つき。地域の方が見かねて一緒に杵を持ってくれたりもしました。餅丸め班は、なかなか手際よくて、上手にできていました。

そして、ごほうびの試食タイム。 つきた てのお餅を、口いっぱいにほおばってい ました。







28日(月)







ブランコで遊んだり、ト ラクターに乗せてもら ったり、思いきり楽しん でいました。

天気も良くて、最高の 見学日和になりました。



(月16)

















煙友会との最後の交流は、炭焼き体験です。できた炭を炭窯から取り出し、カットされた炭を ビニール袋に詰め紐で縛ります。空いた窯に木材を立て入れるところまでお手伝いをしました。 その後は、釜揚げうどん、猪肉のスペアリブ、焼き餅、デザートの柿までいただきました。 ススだらけになりながらの労働は、普段経験することがないので、とても貴重な 体験になりました。煙友会の皆様、ありがとうございました。



【編集後記】

令和4年も終わります。子供たちと活動していると、1年があっという間に過 ぎていきます。今までどおりの活動も、新たに取り組んだ活動も、地域の皆さんの 協力があってからこそと思っています。ありがとうございました。

来年も、変わらずにご協力をお願いします。

では、よい年をお迎えください。私事ですが、来年は年女です。(福本)

来年は卯年です